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ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE SAISON 2021-2022 

SAINT-ANDRE BASKET CŒUR D’HERAULT 

30 juin 2022 

 

 

 

Accueil des participants à partir de 18h30 : 

 

 

Assemblée générale ordinaire : 
 

Bilan moral du président 

 

Cette 26
ème

 saison du Sabch aura été charnière dans la vie du club.  

En effet, une combinaison de facteurs multiples a rendu ces deux dernières années très 

compliquées : pertes de nombreux dirigeants et d’entraîneurs liée à une fin de cycle 

générationnel, augmentation importante du nombre de licenciés et pour ne rien arranger, des 

restrictions sanitaires rendant la mise en place d’une nouvelle équipe d’encadrants difficile. 

Fort de ce constat, et au vue de l’évolution de notre sport dans les clubs, les départements et 

régions alentours, et notamment au niveau de comité, l’arrivée d’un salarié est devenue une 

évidence, voir une obligation, pour que le club puisse continuer à fonctionner. C’est ainsi que 

Schiraz, dans le cadre de sa formation, a rejoint l’effectif du club. Sa présence nous a permis 

de combler les manques sur le terrain mais également de nous laisser le temps de former et 

d’intégrer de nouveaux entraineurs pour l’épauler. 

Elle vient de valider son diplôme du BP JEPS, elle est major de sa promotion. Félicitations à 

elle. 

Côté sportif, nous avons vécu une saison quasi normale, avec un maintien total des 

entraînements et la reprise du championnat. En revanche, coté activités/animations, ce fut plus 

compliqué. En effet, l’incertitude liée aux changements réguliers de règles sanitaires nous a 

énormément freiné dans la mise en place de tous les moments de convivialité auxquels nous 

étions habitués, et qui sont fondamentaux pour créer du lien social et une unité au sein du 

club. Malgré tout, non sans difficulté, nous avons quand même réussi à maintenir notre fête de 

Noël pour le plus grand plaisir de tous. 

Le club adresse ses remerciements à la mairie, partenaire privilégié : prêt locaux, subvention, 

aux adjoints accompagnant le club, Jérôme Froget. A notre partenaire, la boucherie Genieys, 

tous les membres bénévoles du bureau, les arbitres et entraineurs, ainsi que les parents 

bénévoles aidant sur les matches et diverses manifestations. 

 

Le comité a donné le prix du flair-play 2021-2022 en deuxième place, derrière Castelnau-le 

Lez. Un grand bravo aux bénévoles qui ont permis d’obtenir ce prix. 

 

Vote du bilan moral du Président 2021-2022 : contre : 0 - abstention : 0 - vote à 

l’unanimité 
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Commission sportive 

 

Il y a eu cette saison 218 adhérents au club. 

 63 adhérentes féminines 

 155 adhérents masculins 

Dont 188 mineurs et 30 majeurs. Les mineurs représentent 86 % des adhérents. 

43 % des adhérents sont St-Andréens. 

 

Cinq parents, non joueurs, ont été licenciés afin de tenir les tables de marque lors des 

rencontres à domicile ; sans compter les plateaux, ce ne sont pas moins de 62 rencontres qui 

se sont jouées à domicile. 

 

Nous tenons tout particulièrement à remercier : Adeline DESO, William VERDEIL, Juliette 

KERVRAN, Thomas REUNGOAT et Marie MAYNADIER. 

 

Un grand merci également aux jeunes qui se sont investis dans l’arbitrage tout au long de la 

saison. 

 

Le club compte huit catégories cette saison : 

Nombre d’inscrits : 

- Les loisirs 8 

- Les séniors 18 

- Les cadets 16 

- Les minimes M/F 49 

- Les benjamins M/F 42 

- Les poussins M/F 41 

- Les mini-poussins M/F 34 

- Les babies 13 

 

Les babies et mini-poussins ont participé à des plateaux, ce qui leur a permis de rencontrer les 

enfants des autres clubs de la région, une introduction à la « compétition » ? 

 

Pour toutes les autres catégories, les équipes ont été engagées dans le championnat 

départemental de l’Hérault, soit dix équipes qui se sont fièrement battues. 

 

Classement du championnat 

2 équipes en U11 :   U11-2 qui finissent 2
ème

 de leur poule avec  14 points en  10 matches 

U11-1                      5
ème

    12  10 

 

3 équipes U13 M/F :  U13 F                    1
ère

    11  6 

U13 M-2               5
ème

    9  8 

U13 M-1               6
ème

   11  10 

 

3 équipes U15M/F :   U15 M-1               3
ère

    15  10 

U15 M-2               5
ème

    10  8 

U15 F                    2
ème

   11  10 

 

1 équipe U17 M :       U17 M                   1
ère

    15  8 

 

1 équipe séniors :       DM 2                     8ème    15  14 

 

Encore un grand bravo à nos U13F et U17 qui finissent premières et premiers de leur poule. 

 

Cette saison a vu, après plusieurs années d’absence, le retour du Sabch en coupe de l’Hérault ! 

neuf de nos dix équipes étaient engagées. 
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Résultats coupe de l’Hérault : 

 
Nbr de tours 16ème 8ème quart demi finale 

U9M Gagné Perdu - - - 
U9F - - Gagné Gagné Gagné 

U11M Gagné Perdu - - - 
U13M - Gagné Gagné Perdu - 
U13F - Perdu - - - 
U15M Gagné Gagné Gagné Gagné Perdu 

U15F - Gagné Gagné Perdu - 
U17 Gagné Perdu - - - 

Séniors Perdu - - - - 

 

 

 

Des parcours divers et variés : 

- Nos petites U9 gagnent la Coupe ! 

- Nos U15M échouent en finale, ils finissent seconds 

- Quant aux autres catégories, elles n’ont pas démérité 

 

En conclusion, une belle saison qui après deux années compliquées permet tous les espoirs 

pour la saison prochaine. 

 
Trois jeunes ont fini leur formation d’arbitres entraineurs départementaux : Romane, Soren et 

Valentin. Valentin qui quitte le club l’année prochaine. 

 

Une cérémonie de remise des diplômes est prévue à la rentrée. 
 

Vote du bilan commission sportive 2021-2022 : contre : 0 - abstention : 0 - vote à 

l’unanimité 
 

 

 

 

Commission éthique 

Aucun souci cette saison 

 

Vote du bilan commission éthique 2021-2022 : contre : 0 - abstention : 0 - vote à 

l’unanimité 
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Bilan financier saison 2021-2022 : 

 

 
 

Vote des bilans financiers 2021-2022 : contre : 0 - abstention : 0 - vote à l’unanimité 

 

Bilan prévisionnel 2022-2023 

 

 
 

ANIMATIONS :

NOEL 2715,62 LICENCIERS :

GOUTERS 85,8 COTISATIONS 30767,13

JOURNEE DU LIEN 85,04 STAGES 2751,63

DIVERS dont achat buvette 744,78

DONS SPONSORS

MATCHS : SUBVENTIONS ET PROVISIONS 20/21 13700

ARBITRAGE 2677,43 SPONSORS & RECOMPENSES COMITE 601

FORMATIONS BPJEPS 4450

FORMATION ENTRAINEURS 160

FRAIS DE DEPLACEMENTS 5207,58 DIVERS

PENALITES 40 BOUTIQUE 1174,25

TOURNOI 465,4 BUVETTE 440,62

STAGES entraineurs 3673

PROVISION pour EMPLOI SALAIRIE 13800 FINANCES :

INTERETS CREDITEURS 11,84 €

GESTION ADMINISTRATIVE :

FOURNITURES (petit materiel) 130,17 ANIMATIONS :

COM/ASSURANCE/FRAIS BANCAIRES 369,28 BODEGA TOMBOLA  CHOCOLATS 1747,68

 AG et LIENS SOCIAUX 179,49

 FRAIS POSTAUX 24,8

FONCTIONNEMENT:

LICENCES & ENGAGEMENTS 10283,49

MATERIEL 754,95 fond de caisse en espece pour buvette concervée 70 euros

EQUIPEMENT DU JOUEUR /VESTES 5393,49

TOTAL DEPENSES 51 240,32 €

TOTAL RECETTES 51 194,15 €

BILAN RECETTES -CHARGES -46,17 €

BILAN 2021-2022

CHARGES RECETTES

ANIMATIONS :

NOEL 2000 LICENCIERS :

GOUTERS 500 COTISATIONS 36000

JOURNEE DU LIEN 100 STAGES 2000

DIVERS

SUBVENTIONS ET SPONSORS :

MATCHS : SUBVENTIONS ET PROVISIONS 21/22 9200

ARBITRAGE 5000 SPONSORS & RECOMPENSES COMITE 800

FORMATIONS BPJEPS 6250 PROVISIONS pour embauche agent devt 13800

FORMATION ENTRAINEURS 500

FRAIS DE DEPLACEMENTS 4000 DIVERS

PENALITES 100 BOUTIQUE 1200

TOURNOI 200 BUVETTE 400

STAGES 100

SALAIRE AGENT DE DEVELOPPEMENT 29800 FINANCES :

INTERETS CREDITEURS 20,00 €

GESTION ADMINISTRATIVE :

FOURNITURES (petit materiel) 100 ANIMATIONS :

COM/ASSURANCE/FRAIS BANCAIRES 370 BODEGA TOMBOLA  CHOCOLATS 1200

 AG 100

 FRAIS POSTAUX

FONCTIONNEMENT:

LICENCES & ENGAGEMENTS 11000

MATERIEL 500

EQUIPEMENT DU JOUEUR /VESTES 4000

TOTAL DEPENSES 64 620,00 €

TOTAL RECETTES 64 620,00 €

BILAN RECETTES -CHARGES 0,00 €

BUDGET PREVISIONNEL 2022-2023

CHARGES RECETTES
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Le président précise qu’aucune augmentation n’a eu lieu depuis 2014. Pour la saison 

prochaine le comité et la fédération augmentent la part licence de 9 € au total, ainsi que les 

frais. 

 

Par conséquent le club doit augmenter les tarifs des licences afin de ne pas devoir supporter 

cette forte augmentation. L’augmentation la plus importante va se faire sur les mini poussins, 

d’autant plus qu’ils passent à deux entrainements par semaine. 

 

Malgré les augmentations, le SABCH reste le club avec les licences les moins chères du 

département. 

 

Création de la catégorie micro-babies, 3-5 ans, pour la rentrée 2022. 

 

Tarifs prévisionnels des licences 

 

 
 

 

Cette année, la dotation « licencié » sera un surmaillot au couleur du club à commander dans 

la boutique.  

 

Question : il y aura encore la dotation du survêtement ? Idée suggérée : ne plus fournir la 

dotation pour peut-être diminuer le montant de la licence. Principalement pour les petites 

catégories, qui grandissent vite et ne profitent pas de la dotation. 

De plus l’augmentation des licences peut freiner les familles.  

 

Réponse : L’idée initiale de fournir la même dotation à tous les licenciés était de fédérer 

l’ensemble des joueurs, et de supprimer la discrimination vestimentaire.  

Jusqu’à maintenant la dotation est 30 €, c’est une somme importante à la charge du club, il est 

envisagé de diminuer ce montant et le fixer à 20-25 € pour la saison prochaine. 

La réflexion sur le maintien ou non de la dotation sera soumise pour la saison 2023-2024. 

 

Concernant le prix et le paiement des licences, à priori le pass sport sera renouvelé pour la 

saison prochaine. Le club propose également des facilités de paiement, en trois fois, voir au 

mois pour ceux qui le demandent. 
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Le comité met en place un paiement en ligne pour les licences. Il s’agit d’un paiement soit en 

totalité, soit en trois fois, sur le premier trimestre. Une réflexion sera à mener concernant les 

nouvelles modalités de paiement en ligne proposées par le comité. 

 

Pour information, les interventions de JP étaient gratuites les trois premières années, pour 

2021-2022 le club a dû payer 1 500 €, ce montant a été budgété afin que JP puisse 

accompagner Schiraz dans sa formation professionnelle. 

 

Vote du bilan financier prévisionnel pour la saison 2022-2023 : contre : 0 - abstention : 0 - 

vote à l’unanimité 

 

 

Informations et questions diverses 

- Le club a toujours besoin de bénévoles sur les évènements. L’aide peut être apportée 

ponctuellement. 

 

- Durant la saison 2021-2022 le club a bénéficié de la présence d’Arthur, dans le cadre 

de sa formation BPJEPS sport co (3h/semaine). Sa formation étant terminée, il ne 

reviendra pas au club pour la saison prochaine. 

 

- Des négociations avec la mairie ont lieu concernant les créneaux : 

 Les créneaux actuels ont été renouvelés. 

De nouveaux créneaux ont été obtenus :  

 Le mercredi de 14 h à 16 h 

 Le samedi de 10 h 30 à 12 h  

 

- Il est envisagé de regrouper les entrainements des U 13 et U 15 F, il y aura deux 

entraineurs, ils pourront faire des ateliers séparés Vu le peu d’effectif féminin, les 

regrouper permettra à chacune d’évoluer à son rythme et à son niveau 

 

- Le problème est soulevé concernant les joueurs qui ne viennent que pour les 

entrainements, cela crée des complications sur les matches. 

 

- Une évolution de surclassement par catégorie sera facilitée par le comité. 

 

- Concernant les parents bénévoles pour le tables de marques, ces derniers doivent être 

licenciés, cette licence est prise en charge par le club, afin de limiter les dépenses, il y 

aura obligation pour les joueurs licenciés d’aider aux tables de marque. 

 

Conseil d’administration et bureau 

Démission des membres 

 

Nouveaux membres du Conseil d’Administration : 

Eugénie SARIO, Sylvie MOURETTE, Thierry VAN CLEEMPUT, Patrice AUBERT, 

Thibaud MODESTE, Sébastien CORNELLA, Régis BOSOM, Julien LEHUBY, Sylvain 

CERDA 

 

Election du Conseil d’Administration : tous les candidats sont élus à l’unanimité 

 

 

L’Assemblée Générale est clôturée. Un remerciement est adressé aux personnes présentes. 

 


